

## Investitionen der DVB AG

Zu der erfolgreichen Einführung des neuen Netzes *Dresdner Linien 2000* leisteten die technischen Abteilungen der DVB AG einen gewichtigen Anteil. Neben den Fahrplankonstrukteuren und dem Fahrdienst hatten auch die Fahrzeugbereitstellung und das Infrastrukturmanagement die große Herausforderung zu meistern, zum Stichtag 28. Mai 2000 alle 160 Straßenbahnen und 150 Busse auf ihren neuen Linienwegen störungsfrei einzusetzen. Neue Fahr- und Dienstpläne, die Datenumstellung im *Rechnergestützten Betriebsleitsystem (RBL)*, Einrichtung neuer Haltestellen und richtige Fahrgastinformation am richtigen Ort sind da nur einige Stichworte.

### Weiterer Ausbau von Strecken und Haltestellen

Im Jahr 2000 investierte die DVB AG wieder kräftig in ihre Infrastrukturanlagen. Bei der Gleiserneuerung auf einem Abschnitt der Königsbrücker Landstraße entstand die erste Gleisverschlingung in Dresden. Aber auch auf der Bautzner Landstraße und der Bürgerstraße wurde viel für die Verbesserung der Gleisanlagen getan. Auf der Bürgerstraße entstanden außerdem moderne und behindertengerecht ausgebaute Haltestellen.



*Im Rahmen des Sonderförderprogramms zum 10. Jahrestag der deutschen Einheit half die DVB AG tatkräftig mit, das barocke Zentrum der Landeshauptstadt Dresden weiter zu verschönern*